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２０１６年８月第３例会 

                                           
＜点   鐘＞ 
 拍 手 
 
＜握手タイム＞ 
 
＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
こんにちは、台風９号一過、ようやく雨もやみ日差し
が戻ってきたようです。お盆により休会していたため
久しぶりの例会ですがいかがお過ごしでしたでしょう
か。恐らくリオオリンピックでの日本選手の大活躍、
メダルラッシュで夜中までテレビ観戦と随分睡眠不足
に陥りました。皆様如何でしたでしょうか。競泳ニッ
ポンには五泉の企業が大いに貢献と新聞で見ました。
五泉の織物、生地加工技術が生地の撥水性を高めるな
どし、この技術は前回ロンドン大会に続く２回目で、
日本選手の好記録の後押しとなったようです。またシ
ンクロナイズドスイミング日本代表の水着にも十日町
の着物、日本伝統的染色技法が採用され、十日町のメ
ーカーが製作に協力し、野外でも映えるあの天照大神
の水着ができ、日本のシンクロ、ドュエット銅、団体
銅に新潟の職人技が陰で貢献したとのことで、どれも
素晴らしいいことだと思います。日本選手大活躍に拍
手を送りたいと思いますが、ひとつ気になったことが
あります。ゴルフの日本の第一人者を含めて出場辞退
者が続出したことです。オリンピックは高額な賞金が
もらえるツアーと違い、勝ってもメダル一個しかもら
えませんが、国の代表として威信と、限りない名誉・
賞賛がもらえることを考えれば、ジカ熱とか理由付け
して逃げたことはいかがなものかと考えさせられます。
さて、今日は会員増強委員会、佐々木委員長担当でご
ざいます。８月６日にここ一楽にて佐々木委員長のお
声で会員増強委員会が開催されました。その中で広く
会員の皆様の共通認識として会員増強につながる、例
えば炉辺会議とかやっていこうと話し合いがありまし
た。今日は更に深めた話し合いができればよいと思い
ます。 

＜ゲ ス ト＞  
いらっしゃいません。 
 
＜ビジター＞ 
いらっしゃいません。 
 
＜卓 上 花＞  
 
花   名／ 鶏頭 
原 産 地／ アジア・アフリカ 
生 産 地／ 江南区北山 
花  言  葉／ オシャレ・奇妙 

 
＜お食事＞ 
お食事をどうぞ 

 
＜幹事報告＞ 
１． 国際ロータリー第２５６０地区 

ガバナー       田中 政春君 
     地区運営検討委員会長 鈴木 重壱君 
 
地区運営検討会（PART２）開催のご案内 
 
日 時：９月１７日(土) 
    受  付  １３：３０～ 
    会  議  １４：００～１６：３０ 
    
場 所：NSG（STEP…４階 大研究室） 
    新潟県新潟市中央区紫竹山６丁目３－５ 
    TEL：０２５－２５５－５５３４ 
 
参加者：地区運営検討委員、地区幹事、 

地区財務委員、ガバナー補佐、 
クラブ会長並びに幹事（ご欠席の場合は代
理出席をお願いします。） 

  
 議 題：前回示された課題に対しての具体的検討 

１） 前回まとめの確認と進行についての 
説明（主に下記の３点について） 
・地区事務所固定化・ガバナー選出基
準・地区運営改善検討委員会の常態化 

２） ワークショップ（分区単位） 
分区単位で出された意見をまとめてガ
バナー補佐から発表していただきます。 

 

 

 

国際ﾘｰﾀﾘｰ第 2560 地区 新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：押 味 弘 一  

幹 事：川 名 一 弘   ｸﾗﾌﾞ会報委員長：坂爪  慶 

2016～2017 年度 

国際ロータリー会長 

ジョンＦ．ジャーム 

(米国 CHATTANOOGAＲＣ） 

人類に奉仕するロータリー 

ＲＯＴＡＲＹ  

ＳＥＲＶＩＮＧ 

ＨＵＭＡＮＩＴＹ 

 

2016～2017 年度 国際ロータリー第 2560 地区ガバナー 田 中 政 春：（長岡西 RC） 

 テーマ  「基本を学び、地域と共に」 



３） まとめ 
全体の意見を総括して、検討会でのま
とめとします。 

 
※出欠は９月５日（月）までに、田中ガバナー事務所
までご返送願います。 
 
                                                                             
＜委員会報告＞ 
 な し 
 
＜出席報告＞ 
 前回の訂正はございません 
 本日の出席 会員 30名中 19名出席で 63,34％でした。 

 

＜プログラム＞ 

会員増強委員・委員長     

佐々木 健哉君 卓話担当 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会員増強委員会開催のお話 

 会員を増員するにあたり、今後の取り組み方 

  

風間 敬一郎君から 会員増強と財団セミナー参加

についてのお話 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス  

♢にいつ夏祭りの際には、クラブのメンバーの皆様より

ご祝儀を頂きありがとうございました。三之町を代

表して厚く御礼申し上げます。 

坂爪君カッコよかったよ。 

                  川名 一弘君 

 

♢貴重なお時間を割いていただきありがとうございま

した。  

                 佐々木 健哉君 

 

♢申し訳ございません。本日早退いたします。 

あきはなびへの「個人」協賛宜しくお願い致します。 

                  望月  治君 

                  高橋 健朗君 

♢私事ではございますが、今年度 新津まつり 新町屋

台指揮を務めさせていただきました。 

ご祝儀を賜りました。皆様厚く御礼申し上げます。 

誠にありがとうございました。 

                  坂爪  慶君 

 

本日の合計 5,000 円（累計 57,600 円） 

 

財団ボックス  

ございませんでした。 

米山ボックス  

♢コイン BOXより  

 

      本日の合計 3,203円（累計 12,942円） 

 

＜点 鐘＞  

拍 手  


